

Des journées de solidarité avec les 5 auront lieu à Washington



Washington, 20 mars, (RHC)- Le Comité International pour la Libération des 3 antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis a lancé un appel à la tenue, du 4 au 11 juin prochains, de journées de dénonciation et de solidarité avec cette cause.

Des juristes, des parlementaires, des hommes d'église, des intellectuels et des leaders syndicaux se donneront rendez-vous à Washington pour demander la libération de ces combattants qui ont été injustement condamnés pour avoir surveillé les organisations terroristes de Miami afin de prévenir Cuba des attentats la prenant pour cible.

Les troisièmes journées de dénonciation et de solidarité « Cinq jours pour les 5 » incluront des conférences de prestigieuses personnalités, des activités culturelles et une manifestation pacifique devant la Maison-Blanche pour demander la libération de Gerardo Hernández, de Ramón Labañino et d'Antonio Guerrero.

Les manifestants demanderont également la levée du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à

notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/18010-des-journees-de-solidarite-avec-les-5-auront-lieu-a-washington>



Radio Habana Cuba